Klub Dialog wählt neuen Vorstand

Kreative erweitern Arbeitsfelder

Bremen (gem). Manuela Weichenrieder und Marius Bruns wurden in den Vorstand des Klub Dialog gewählt. Das teilte das Netzwerk mit. Der Klub Dialog ist ein Verein von Kreativen für Kreative in Bremen. In Zukunft ist Weichenrieder im Vorstand für den Bereich Kooperation zuständig. Bruns wird sich mit dem Aufgabenfeld Digital befassen. Mit intensivem Blick auf die beiden Themengebiete soll eine noch bessere Vernetzung innerhalb der Bremer Kreativszene erreicht werden. Der Vorstand besteht nun aus neun ehrenamtlichen Mitaliedern.

Auch der Beirat des Vereins wurde verstärkt. Fünf neue Mitglieder sind zur Unterstützung dazugekommen. Die neuen Beiräte sind: Oliver Hasemann, von der Zwi-7.eit Zentrale Bremen. Lammers, von der Architektenkammer Bremen, Björn Portillo, vom Verein Bremen Digitalmedia, Peer Rüdiger, vom Kommunikationsverband Wirtschaftsraum Bremen, und Majo Ussat, von Nordpool und der Alten Schnapsfabrik. Künftig soll der Beirat des Klub Dialog auch den zweiten Vorsitzenden stellen. Er besteht jetzt aus 13 Vertretern der verschiedenen Bremer Institute und Verbände. Sie unterstützen die Interessen der elf Teilbranchen der Bremer Kultur- und Kreativwirtschaft.